

# ひまわり

平成22年7月21日(水)



## 平和学習「ドクター・ジュノーの功績“愛と勇気”」

7月20日(火) 5、6時間目の道徳で、第二次世界大戦の時期に、国際赤十字の派遣員を務め、被爆後の広島への支援に大きな功績を残したジュノー博士についてのアニメを鑑賞しました。このアニメを制作された津谷先生にも足を運んでもらい、講演も聞くことができました。色々な角度から戦争や平和について考えることができ、暑い中でしたがとてもいい経験になりました。

- 一人の力は弱くても、努力や頑張り、苦勞しても頑張った分だけ結果が出るのがよくわかった。ジュノーさんは人の命を何よりも優先し、それを何としてでも助けようとしていた上、色々な人と会談して捕虜の人たちを連れて帰ってきていたのですごく頑張っていたと思います。最後にジュノーさんが言った「愛を実行するための勇気が必要だと思います」という言葉が良かったです。
- ジュノーはみんなのために諦めず、何回もお願いしている姿がとても印象的でした。小さい頃にお父さんから話してもらった言葉を忘れずに心の中に残していたところはすごいなあと思いました。諦めずやることで、みんなを笑顔にできるんだと思いました。今日見たことを忘れずに生活しようと思います。
- 赤十字の病院は安全なところだと言われていたのに、それが違って赤十字の病院も狙われていたことが印象的でした。なぜ病気を治すところが狙われないといけないのか、わかりません。戦争は二度としてはいけないと思いました。たくさんの人々が傷つくからです。今でも傷ついていることも分かりました。いじめを受けたりして傷ついていること。それを助けることも大切だと分かりました。そういう人に手をさしのべてあげようと思いました。
- この話を見て、とても感動しました。人を思いやる心、最後まで諦めないドクター・ジュノーさんの姿にとっても感動し、見習いたいこともありました。それは「愛」をもつということだけでなく、人に話す「勇気」、行動する「勇気」を持ち続けることです。これからこの話を見て感動したこと、2つの見習いたいことをいつまでも心に留めておきたいと思います。

## 待ちに待った夏休み！

早いもので、2学年に進級してから約3ヶ月半がたちました。スポレクや体育祭などの行事もさすが2年生！といえる団結力、一生懸命さでした。

明日から、いよいよ夏休みに入ります。担任の先生からも話があったと思いますが、夏休み中の生活も考えて行動するようにしましょう。また、この休みに色々な計画を立てていると思います。勉強でわからない所を復習したり、いつもはできないことにもチャレンジしてみてください。せっかくの長い休みを無駄にしないよう、有意義に過ごしましょう！8月26日にみんなが生き生きとした顔をして登校するのを楽しみにしています！



## 8月の行事予定

日	曜	I	II	III	IV	V	VI	給食	学 校 行 事
1	日								
2	月								
3	火								
4	水								
5	木								
6	金	道	道	/	/	/	/	×	全校登校日
7	土								
23	月								
24	火								
25	水								夏季休業終了
26	木	学	●	●	●	/	/	弁	授業開始
27	金	●	●	●	●	/	/	弁	
28	土								市総体
29	日								市総体
30	月	●	●	●	●	道	/	弁	大掃除
31	火	●	●	●	●	●	言	弁	選挙管理委員会

※夏休み明けの8月中は毎日弁当が必要です。ご協力をよろしくお願いします。

<8月6日(金)の登校日について>

- 持ってくるもの  
デイリーノート・筆記用具・上ぐつ
- 日程  
7:55 登校(※間違えないように!!)  
8:00 出欠確認・健康観察  
8:15 平和記念式典視聴  
8:40 ビデオ視聴「広島に一番電車が走った」  
9:30 下校



<8月26日(木)について>

この日から授業が始まります。授業道具・デイリーノート・弁当・上ぐつ・朝読書の本を忘れないようにしましょう。登校時間は通常通り8:25です。